

EDITORIAL

Arq. Leonardo E Osorio
Arq. Andrés Camilo Gómez Aguilar
Editores Revista Temas de Arquitectura

La revista Temas de arquitectura es un espacio editorial enfocado en difundir los resultados académicos e investigativos de la comunidad educativa de la facultad de arquitectura de la Universidad Santo Tomás seccional Tunja y abierto a la comunidad académica de arquitectura a nivel nacional, interesados en publicar artículo en nuestra publicación. Esta revista busca impulsar la opinión, investigación y arte en la arquitectura, con cada vez menos espacios de divulgación en el país. Los procesos en la enseñanza de la Arquitectura parecen no tener una ruta exacta. En este espacio se mezcla la participación de arquitectos como de procesos de formación donde se plasman algunos escritos de estudiantes que expresan también una perspectiva actual y abierta a la divulgación de un público académico formado y en formación, los artículos cuentan con su debida verificación y calidad, a la que se realiza una evaluación por el editor y los pares evaluadores que se preocupan por la idoneidad y calidad del contenido de la revista.

Aunque en el plan de estudios el proyecto arquitectónico es el escenario principal para enseñar

arquitectura, el espacio de la revista busca complementar otras competencias y habilidades participativas, investigativas y argumentativas que hay en torno a la experiencia de escribir un artículo o proyecto de grado de arquitectura, que apuntan a la actualización constante de la arquitectura, sobre todo en la revista se busca dar prioridad de publicar escritos que por su excelencia aporten a los temas de reflexión en torno a la arquitectura, el territorio y la sociedad, que es el enfoque principal de la publicación. Lo anterior, resalta que la revista no descarta la publicación de proyectos académicos como proyectos de taller, renders o dibujos, sino que se construye a partir de una serie de artículos o tesis con sus respectivas evaluaciones por pares, los proyectos y artículos son elaborados por la comunidad académica interesada en publicar escritos que cuenten experiencias, investigaciones, reflexiones y revisiones sobre la profesión, hay un proceso consciente y juicioso en las publicaciones, que solo buscan llevar a los lectores el mejor contenido relacionado con temas de arquitectura.